
Знай наших выпускников!
За 32 года существования Волгоградский 

государственный университет дал старт почти 
40 тысячам карьерных путей. Большинство вы-
пускников, покинув стены родной Alma Mater, 
нашли применение полученным знаниям в ка-
честве успешных специалистов и руководителей 
предприятий, организаций, управленческих 
и законодательных структур. Однако, ВолГУ – 
это не только «хорошее начало», но и удачное 
продолжение своего жизненного пути и часть 
выпускников осталась развивать родной ВУЗ и 
продолжать заложенные годами традиции. Они 
любезно поделились с первокурсниками своим 
опытом.

Когда выбирал специ-
альность, руководство-
вался скорее интуицией, 
чем рациональными со-
ображениями. Я поступал 
на новую и малоизвестную 
специальность. Думаю, тогда я угадал. Сейчас социоло-
гия в ВолГУ и Волгограде пользуется популярностью.

Студенческая жизнь сама по себе одно сплошное 
яркое воспоминание. Так много хотелось успеть, многое 
испытать самостоятельно. Не всегда было до учебы, 
но как-то получалось совмещать. Кое-что удалось. 
Сейчас иногда даже завидуешь молодым студентам – 
они все это ощущают каждый день. У них многое еще 
впереди.

Студентам перового курса желаю простого студен-
ческого счастья, массы впечатлений, не забывать эти 
опьяняющие минуты молодости, ну и каплю халявы 
на сессии!

Илья Степанович 
Дикарев,

директор института 
философии, социо-

логии и права ВолГУ, 
выпускник юриди-

ческого факультета 
ВГИ (филиала) ВолГУ, 

2001 г.

Вокруг меня были люди 
с юридическим образо-
ванием, на которых мне 
хотелось быть похожим, 
с которых я брал пример. 
И я пошел по их стопам. 

Тогда это было решение 
эмоциональное, сейчас я уверен в том, что оно было 
правильным. Кроме того, профессия юриста была и 
остается весьма престижной, открывающей широкие 
возможности – для карьерного роста, обеспечения 
материального благополучия. 

Больше всего мне запомнилась Научная сессия 
ВолГУ 2000 года. Я учился в Волжском гуманитар-
ном институте и впервые приехал в Волгоградский 
государственный университет. Я до сих пор помню 
то неизгладимое впечатление, которое произвели на 
меня здание главного корпуса ВолГУ, академическая 
атмосфера, царившая в стенах университета.

Новоиспеченным студентам, во-первых, пожелаю 
пронести трудолюбие и целеустремленность, которые 
у них, несомненно, есть – ведь они добились своего 
и стали студентами ВолГУ – через все студенческие 
годы и закончить университет так же достойно, как 
они в него поступили. Во-вторых, я пожелаю вам быть 
практичными. Важно усвоить, что в университете 
успешная учеба на первом и втором курсах приносит 
много пользы на последующих. Из жизненных на-
блюдений студенческая проницательность вывела 
правило: сначала студент «работает» на зачетку, а 
потом «зачетка» работает на него. Помните об этом, 
учитесь хорошо – это выгодно во всех отношениях!

Ольга Юрьевна Редькина,
директор института истории, международных 

отношений и социальных технологий ВолГУ, вы-
пускница Исторического факультета 1992 г.

Мне всегда нравилась история, особенно средние 
века, были интересны археология и этнография. По-
этому я не мучилась долго выбором специальности 
и сразу пришла поступать в ВолГУ -  единственный 
вуз нашего города, где все отрасли исторической  
науки – археология, медиевистика, история за-
рубежных стран, история России – уже в середине 
1980-х гг. достигли высокого уровня развития, сло-
жились известные научные школы в нашей стране 
и за рубежом.    

Студенческая жизнь стала яркой и очень важной 
страницей в моей жизни, наверное, как и у каждого, 
кто был студентом. Незабываемы и первая сессия, 
и дни историка. Очень интересными были археоло-
гическая практика под руководством доцентов И.В. 
Сергацкого и В.А. Кригера, а затем - участие в архео-
логических экспедициях на Усть-Юрте (Казахстан), в 
городище Сарай-Бату (с. Селитреное Астраханская 
область). Ярким воспоминанием остается и педагоги-
ческая практика в детском оздоровительном лагере 
«Родина» фабрики Госзнак (Московская область), 
которая вместо обычных 24 дней длилась 40. Быть 
вожатой в отряде 17 девочек от пяти до семи лет  в 
течение такого срока – незабываемые впечатления 
и приобретение большого жизненного опыта!  

Дорогие первокурсники! Поздравляю вас с нача-
лом новой студенческой жизни! В этой жизни будет 
все – веселье и радость, слезы, общение с новыми 
людьми, решение важных проблем не только в уче-
бе, но и в вашей личной жизни. Больше оптимизма 
и уверенности в себе и своих силах - и все у вас 
получится! 

Анна Александровна 
Матвеева, 

заместитель де-
кана по социально-

воспитательной работе 
факультета естествен-

ных наук ВолГУ, 
выпускница специ-

альности экономика 
природопользования 
факультета управле-
ния и региональной 

экономики, 2003 г. 

Выбирала специаль-
ность из следующих со-
ображений: конец 90-х 
годов 20 века был на-
чалом внедрения эко-
логических технологий, 
норм и стандартов во все 
сферы народного хозяйства. Поэтому «экономика 
природопользования» была актуальной и востребо-
ванной на рынке труда, и остается таковой по сей день, 
трансформировавшись в направление «экология и 
природопользование». Ведь экология – это «наш дом», 
окружающий нас мир.  

Из студенческой жизни всегда вспоминаются два 
важных и памятных события - посвящение в перво-
курсники и выпускной.

Первокурсникам желаю насладиться студенческими 
годами в полной мере, эти годы пролетят незаметно, 
почувствовать себя именно СТУДЕНТОМ! Ведь сту-
денчество – это промежуточный этап между детством 
и взрослой жизнью.

Анастасия Алексан-
дровна Голодова,

 заместитель дирек-
тора института управ-

ления и региональной 
экономики ВолГУ по 

информатизации, 
выпускница специ-

альности менеджмент 
организации факуль-

тета управления и 
региональной эконо-

мики, 2005 г.

Мне хотелось связать 
свою будущую профес-
с иона льную деятель -
ность с экономикой или 
управлением.  На тот 
период профессия ме-
неджера ассоциирова-
лась у меня с умением 
быть ярким, творческим, 
целеустремленным и 
коммуникабельным че-
ловеком. Выбирая между двумя вузами, в которые 
я поступила, я выбрала ВолГУ о чем ни разу не по-
жалела.

Интересных событий в студенчестве было так 
много, что трудно сразу определить, какое из них 
было самым-самым. Все пять лет обучения были 
очень яркими и насыщенными, у нас была очень 
дружная группа, с которой мы до сих пор общаемся. 
Мне очень запомнились мое первое выступление 
на конференции, совместные походы на природу с 
группой, подготовка к сессии. А какие у нас были 
лекции по менеджменту! Я в этот предмет тогда 
влюбилась!

Первокурсники, никогда не сдавайтесь, будьте 
настырными и целеустремленными! А еще не за-
бывайте об отдыхе.

Александр Георгиевич Лосев, 
директор института математики и информаци-

онных технологий ВолГУ, выпускник математиче-
ского факультета, 1986 г.

Выбирая специальность, думал исключительно об 
интересной работе. С первых классов школы очень 
любил решать математические задачи. Студенческие 
годы запомнились Поволжскими математическими 
олимпиадами, работой в стройотрядах и совместной 
работой с научным руководителем.

Студентам первого курса могу пожелать подумать 
и осознать свое предназначение, работать, любить и 
жить насыщенной жизнью. Удачи вам!

Сергей Иванович 
Морозов,

доцент кафедры по-
литологии ВолГУ, вы-

пускник специальности 
социология, историко-

философского 
факультета, 2003 г.

ООО «Ренессанс Жизнь»
Кадровый холдинг АНКОР
ЗАО «Компания «Эр-Телеком»
ООО «Пронто-Волгоград»
ООО «Центр Правовой Информации 
«Эксперт»
ОАО Банк ВТБ в г. Волгограде

Наши партнеры Волгоградская Городская Дума
Следственное управление 
Следственного комитета Российской 
Федерации по Волгоградской области
Волгоградское открытое акционерное 
общество «Химпром»
ЗАО «ИД «Комсомольская правда»
Волгоградское отделение № 8621 ОАО 
«Сбербанк России»
ООО «Квартстрой-ВГ» и другие.


